



martes 26 de mayo de 2020

# LA POLICÍA LOCAL DENUNCIA A UN VECINO POR LA QUEMA INCONTROLADA DE MALEZA Y PASTO

Descargar imagen



Agentes de la Policía Local han denunciado a un vecino por la quema incontrolada de maleza y pastos.

Los hechos se suceden a las 11,37 horas del viernes 22 de marzo, día en el que las temperaturas alcanzaron 35,5 grados, cuando vecinos de la Urbanización de los Bancales telefónicamente solicitan presencia policial y de bomberos en la urbanización por un incendio que estaba afectando a partes comunes de la comunidad referida y estaba ya creando peligro en las distintas parcelas.

Se trasladan de inmediato dos patrullas de la policía visueña y seguidamente dotación de bomberos, consiguiendo estos controlar el fuego. Los agentes, tras la inspección ocular y las manifestaciones de los testigos, proceden a denunciar al propietario de una parcela que había procedido a quemar en el interior de su propiedad y se había propagado a las parcelas limítrofes y

así fue extendiéndose.

Los agentes para la denuncia tienen en cuenta la imprudencia del causante dadas las temperaturas de ese día y, sobre todo, que días antes fue advertido, como el resto de propietarios, mediante una circular de los administradores de la urbanización, de que desde ese día por obras de canalización de agua el servicio de suministro iba a permanecer suspendido.

